

RILIS NASIONAL

Pangdam V Brawijaya Silaturahmi Pesantren Tebuireng Dan Kunker Kodim 0814 Jombang

Basory Wijaya - JOMBANG.RILISNASIONAL.COM

Mar 22, 2022 - 20:12



JOMBANG,- Pangdam V Brawijaya, Mayjen TNI Nurchahyanto,M. Melaksanakan Kunjungan Kerja Di wilayah Kab Jombang.Setibanya Di Jombang Pangdam Menuju Koramil [0814/02](#) Diwek Yang di Sambut Dandim 0814 Jombang Letkol Muhammad Hanafi S.I.P.,M.Han,Kapolres Jombang,Dansatradar,Dandenpom V/2 Mojokerto serta Pengadilan Negeri Jombang Melaksanakan Transit Sebelum Silaturahmi Ke Ponpes Tebu Ireng Yang Tak Jauh Dari Koramil Diwek.Senin(21/3/2022).

Setelah Dari Koramil 02 Diwek Rombongan Pangdam menuju Pondok Pesantren (Ponpes) Tebuireng. Pangdam dan rombongan tiba di Pesantren Tebuireng sekitar pukul 08.50 WIB. Kedatangan Pangdam disambut langsung oleh Pengasuh Pesantren Tebuireng, Jombang, KH Abdul Hakim Mahfudz atau Gus Kikin. Pangdam dan Gus Kikin kemudian melaksanakan pertemuan di Ndalem Kasepuhan ponpes Tebuireng.

Sejumlah Pejabat Jombang tampak ikut mendampingi kunjungan Pangdam ini. Di antaranya seperti, Komandan Distrik Militer (Dandim) 0814 Jombang, Letkol Inf Muhammad Hanafi S.I.P,M.Han., Dansatradar 222 Ploso, Jombang, Letkol Lek Yudi Amrizal, Kapolres Jombang, AKBP Muh Nurhidayat, serta pejabat dari Pengadilan Negeri Jombang.

Usai Pertemuan Dan Silaturahmi dengan Pengasuh Pesantren Tebuireng, Pangdam V/Brw Menyerahkan Bantuan Sembako Secara Simbolis Kepada Pengasuh Pondok. Pangdam Juga Memberikan Tas Pinggang Bertuliskan Brawijaya Kepada Gus Kikin. Setelah selesai Pangdam V Brawijaya kemudian melakukan ziarah ke makam Pendiri Nahdlatul Ulama (NU), KH Hasyim Asyari, makam mantan Menteri Agama, KH Wahid Hasyim, makam Presiden ke-4 RI, KH Abdurrahman Wahid atau Gus Dur, serta makam KH Salahudin Wahid atau Gus Solah di Kompleks Makam Keluarga Pesantren Tebuireng





Setelah Melaksanakan Seluruh Kegiatan Di Ponpes Tebu Ireng , Rombongan Pangdam V/Brw Menuju Makodim 0814 Jombang.Sesampai Di Makodim 0814 Jombang Pangdam Di Sambut Bupati Jombang Hj.Munjidah Wahab Dan Dandim 0814 Jombang serta Forpimda Kab.Jombang.Di depan Makodim Sudah Berjajar Perwira Staf Dan Danramil Jajaran,Selanjutnya acara Pengalungan Bunga anak TK Kartika IV-49 Kepada Pangdam.Setelah Menuju Ruang Transit Kodim0814Jombang.Di Transit Melaksanakan Komunikasi Dengan Forpimda Kab.Jombang.Setelah Acara Komunikasi Dan Silaturahmi dengan Forpimda Jombang Selesai,PangdamV/Brw Kembali Menuju Ke Surabaya.(Pendim 0814)